

PUBLIRREPORTAJE

# SSEGuridad busca convertirse en la mejor empresa de su rubro y entrar de lleno a la minería



Entre sus principales innovaciones, la compañía dio a conocer su caseta inteligente y autosustentable, además de su alianza con Resecurity, empresa top 5 de ciberseguridad a nivel mundial.

Con 30 años de experiencia, el Grupo de Empresas de Servicios en Seguridad Física de Instalaciones, Tecnologías en Seguridad Patrimonial y Ciberseguridad, SSEGuridad se consolida como un partner potente en las grandes organizaciones tanto públicas como privadas que aportan al desarrollo del país, en áreas como el retail y el transporte, entre otras.

Y es que a su vasta trayectoria se suma un equipo multidisciplinario de profesionales, más de mil 700 colaboradores a nivel país y un fuerte desarrollo tecnológico que la ha llevado, por ejemplo, a participar en la construcción, integración y logística de robots para el control de inventario en grandes centros logísticos de Chile, Estados Unidos y Europa.

"Aspiramos y trabajamos fuertemente para convertirnos en la mejor empresa de seguridad de Chile. Por lo mismo, estamos certificados en calidad, ciberseguridad, protección de datos y medio ambiente bajo

las normas ISO 9001/14001/27001/45001. Además, contamos con la acreditación OS10 de Carabineros de Chile y, desde el año 2021, somos una empresa asociada al Colegio de Profesionales de la Seguridad Privada de Chile", comenta Carlo Seves, gerente comercial.

A cargo de la seguridad de grandes grupos económicos como Walmart, Cencosud, Transportes Nazar e Hidronor, además de importantes organismos como la Dirección General de Aeronáutica Civil, entre muchos otros, SSEGuridad también tiene importantes alianzas estratégicas. Entre ellas, con la firma multinacional Resecurity, considerada una de las cinco empresas más importantes de ciberseguridad a nivel mundial, para comercializar en Latam sus verticales de negocio CONTEXT (Plataforma de información e inteligencia en ciberamenazas), RISK (Alertas proactivas y visibilidad de riesgos externos) e IDP (Protección de identidad Personal y Claves).

Asimismo, proporciona antivirus y soluciones XDR de la reconocida marca ESET. "Queremos ser un referente en el uso de la tecnología, tanto para la seguridad física como para la ciberseguridad", asegura el gerente.

Y si de innovaciones tecnológicas se trata, la más reciente y potente es la caseta de seguridad inteligente y autosustentable, la cual mide unos seis metros y se instala en una tarima fija para entregar una seguridad integral en grandes instalaciones. La caseta cuenta con sirena disuasiva, bocina con mensajes (voceo), cámaras fijas y PTZ con alta visibilidad e IA, se alimentan por energía solar que le da autonomía y un enlace inalámbrico que permite manejo remoto, entre muchas otras características.

Ahora, uno de sus principales objetivos para 2025 es entrar a la industria minera y doblar su posicionamiento en el país.

[www.Sseguridad.cl](http://www.Sseguridad.cl)

